



菅原万智 私は茨城県に生まれ、柔道に明け暮れる青春を過ごしていました。大学もその道に進むつもりでいましたが、怪我で諦め秋頃になり、初めて進路を考え始めたのです。

こと、悩むことが樂しかつたです。大工になりたい、と決意したのは軒先の規矩図を書き終えた時でした。そして当時の宮大工さんの知恵と技術の素晴らしさを知ることができました。

結果として、卒業研究優秀賞を戴くことができました。

**カラスの話②**

エツ!? カラスガ?

ある五月の昼下り、寺の裏畠に一羽の子カラスが、ヨロヨロと歩いていました。楠木にある巣から落下したものが、何とも心もとない足取りです。



牛玉所殿の研究を終えて

牛玉所殿の研究を終えて

牛玉所殿が縁で、宮大工という大きな夢を持つた若い女性に出会いました。コノナ禍ですが、日本の、そして寺院にとっても、明るい未来が見えて来るような気がします。

次のような投稿を頂きました。

牛乳所殿に  
魅せられても、

卷之三

今年の会陽はコロナ禍で平成と令和の福男限定で異例の形でした。

多くの歴代の福男たちと再会することができ、とても懐かしく嬉しかったです。

早くコロナが終息して、盛大な会陽ができることを願っています。

私は会陽には二十一歳から、かかさず参加しておりました。



藤田病院理事長 藤田琢一

私は会陽には二十一歳から、かかさず参加しておりました。

今年の会陽はコロナ禍で平成と令和の福男限定で異例の形でした。

多くの歴代の福男たちと再会することができ、とても懐かしく嬉しかったです。早くコロナが終息して、盛大な会陽ができることを願っています。

A photograph of a middle-aged man with a hairy torso and a white belt around his waist. He is standing next to a wooden box. The background features a red and white striped cloth.

林タルーフ代表 林昭一郎

令和三年福累

ます。これも神仏のおぼし召しと感じ、ありがたいことです。

觀音会 時久政之

蓮植え

A photograph showing two people, likely the author and their friend, working on a large lotus pond in front of a traditional wooden building. One person is kneeling and tending to the plants, while the other stands nearby. A large copper-colored pot is visible in the foreground.



お知らせコーナー

令和十年  
開山一二五〇年大祭  
秘仏御本尊ご開扉

来る令和十年は開山一二五〇年大祭秘仏ご本尊千手觀世音菩薩ご開扉という勝縁を迎えます。これをお機に、長年の風雪で老朽化した客殿をはじめ、境内諸堂の各所の改修を計画しており、もつて天下の奇祭会陽を後世に伝えて参る所存です。

今後は九月の修復奉賛会の設立総会を目指し、

準備を進めてまいりますが、現在、檀信徒の皆様が、百円净財配布してお喜捨箱」をには「一日になりますので、是非お力添えを頂きますよう宜しく御願い致します。



したのでそれを使用、土は檀家さまから・等多くの方とのご縁を頂いて毎年季節になると蓮植え作業を行わせて頂いています。これも、観音様のお導きと感謝しています。  
皆さま、優雅な蓮花に会いには是非お参りください。

A color photograph of two young boys outdoors. The boy on the left, wearing a blue t-shirt with red and yellow text that reads "Gerry Cosby CHAMPION TEAM 1984 Athletic Champs", is holding a large, dark-colored bird, possibly a parrot or cockatoo, on his shoulder. He has a serious expression. The boy on the right, wearing a blue and white plaid shirt, is also looking towards the camera with a neutral expression. They are standing in front of a dense green background of trees and foliage.

子ども達も心配して見に来ました。すると、なんと差し出した枝にカラスが乗つてきました。電柱の上には、親カラスが見張っているのが見えて（親カラスは、敵と見ると襲ってくる）習性知つている子ども達はチヨツトびびり気味です。

しかし、親カラスは子供を安全とみなしたのか、威嚇してきません。賢い！

そう言えれば数日前から、親とみられるカラスが同時に、同コースで四、五日続けて見回りを続けていました。カラスは人間の五歳並みの知能を持つ、と言われています。

「キヨエちゃん?!」と呼んで仲良しになりたいものです。

オアシス靈園「西大寺東」好評受付中  
[創業明治22年] 仏壇・墓石・靈園・寺院莊嚴品  
 中原三法堂


**JA岡山**  
 株式会社 JA岡山